

Gedenkdienst gegen Rassismus, Antisemitismus und Führerglaube

Junge ÖsterreicherInnen versuchen, sich mit der Geschichte ihres Landes auseinanderzusetzen. Seit September 1992 arbeitet GEDENKDIENT wider das Vergessen und Verdrängen der Österreicherinnen, insbesondere im Hinblick auf ihren Zugang zur national sozialistischen Vergangenheit ihres Landes. Jährlich entsendet der Verein daher ca. 20 junge Österreicherinnen, in Form eines vom Bundesministerium für Inneres

anerkannten Zivilersatzdienstes oder im Rahmen des Europäischen Freiwilligendienstes (EVS), an internationale Holocaust-Gedenkstätten, wie das US Holocaust Memorial Museum in Washington oder das Institut Theresienstädter Initiative. Die Teilnehmerinnen werden in Seminaren und mit Studienfahrten auf ihren Einsatz vorbereitet. Kontakt: 01/581 04 90, office@gedenkdienst.at
www.gedenkdienst.at